

○新中学校編成案の独自の体育館とグラウンドの設置について

富土根信子議員
市民の会



議 新中学校が勝山市内での唯一の中学校として、新中学校の教育環境、教員の職場環境が優先事項であり、独自の体育館とグラウンドを設置すべきと考えるが、次の点について伺う。

①地下通路は施設設備設計の中の安全性、機能性、快適性、耐用性、長期的活用、防犯責任者、さらに移動時間、障害のある生徒の利用等について

②体育館の共用による器具等備品、管理者、管理場所について

③部活動を充実する活動場所が高校との併用であることや移動や交代で使うことについて

④勝山高校の入学者増、でさなかつた授業補充に対する教育課程の編成について

理 ①地下通路については、令和4年度に事前調査を実施し、今後、専門的見地から安全性、機能性、快適性、耐久性等について検討していく。

勝山市が設置するので管理責任者は市になると思う。議会の意見もお聞きし、長く安心して利用できる地下通路の整備に努めたい。

②備品は中高別々の物や共有する物もあり、管理方法については、今後双方で協議していく。管理場所については中高で十分話し合い、できるだけ使いやすいようにしていきたい。

③現在も中学校や高校では、雨天の日は外の部活動ができず、校舎内のスペースを利用して練習メニューを工夫して活動している。冬季になると部活動全体で体育館の割り当てを考え、外の部活動も体育館で練習ができる日を設けるなどしている。このように双方で話し合いをし、ジオアリーナなども含めて十分活動できるようにしていきたい。

④勝山高校の体育館は、1000人近くの生徒が在籍していたときの広さと変わっており、今後人数が増えることがあっても対応できると考える。

体育の授業では、中学校は3クラスを同時に行うように組むことで、ジオアリーナを使う必要はなくなる。

学校行事等で体育館が使用できない場合はジオアリーナを利用することになるが、日時の調整により、中学校全体の教育課程を編成していきたい。

○学生に魅力ある街づくりについて ○サテライトオフィス誘致について

下牧一郎議員
新風会・公明



議 勝山キャンパスに通学する学生向けの住居を早急に整備する必要があると思うが、市長の見解を伺う。

また、空き家をリニューアールしたりビレッジハウス鹿谷を利用する方法もあると思うが、市長の見解を伺う。

理 民間アパートの誘致促進や空き家等の改修・整備など、市内の住環境の整備について大学の開設時期を念頭に進めていく。市内のアパートやシェアハウス等を借りる際の助成については、実施する必要があると考えている。

空き家のリニューアールしたうえでの利活用については、すでに各地で実績があり、市内に多数ある空き家を改修して学生向きのシェアハウスに改修するための助成のあり方について検討していく。

雇用促進住宅時代からビレッジハウス鹿谷の4、5階部分は、年配の方には不評で、ニーズに合わせて改修しながら供給していると聞いたことがあるので、運営会社に確認したい。会社側との情報共有により、民間主導での対応が望ましいと考えている。

議 恐竜との親和性が強いCG制作会社やアニメ制作会社のサテライトオフィス誘致を積極的に推進すべきだと思うが、市長の見解を伺う。

理 サテライトオフィスへの有効活用は、空き家問題やリモートワークの普及、働き方改革の推進に大変有効な活用施策であると考えている。

サテライトオフィスの誘致に対する補助制度だけでは誘致は難しいと認識しており、議員ご提案の恐竜に関連する業種など、勝山市ならではの業種や規模など狙いを明確にすることで、企業の目に留まるような話題になる施策を打ち出し、攻めの姿勢で積極的に取り組んでいく。

